

【人脈形成・情報収集】 当地商工会の現地政府とのスポーツを通じた交流の支援(中華人民共和国 広州市・仏山市)

実施日: 令和5年5月27日

主催(共催): 在広州総領事館、広州日本人学校、広州日本商工会、南海日商友誼会

在広州総領事館

【背景】

- 広州市は華南地域の中国と海外との玄関口としての役割を歴史的に果たしてきており、日系企業も自動車産業をはじめ多数進出している。また、仏山市には自動車産業の関連サプライヤー等が多数進出している。
- 広州日本人学校、広州日本商工会、南海日商友誼会と共催で仏山市南海区九江鎮において当地の代表的な団体競技であるドラゴンボートを通じて、地元政府を含めた日中双方の関係者の交流を行っており、本大会は今年で三回目となる。



【在外公館の対応】

- 在広州総領事館は、本大会の共催を行うとともに、当地商工会代表者との間で連絡調整を行った。
- 当日は式典における開幕式や表彰式に出席するとともに、総領事館チームとして一艘の船で競技に参加し、当事者として交流の促進に貢献した。
- また、本大会の昼食時には仏山市政府商務局局長、当地商工会代表者を交えた意見交換を行い、交流を促進した。



【結果・評価】

- 地元政府を含めた日中双方の関係者400人以上が参加し、スポーツを通じた交流が促進された。
- 本大会による交流は恒例行事となっており、当地政府と当地日系進出企業の間で関心や関与の程度は毎回高まっている。
- 令和5年11月24日、南海日商友誼会の本大会の開催を含めた日中友好の貢献に対し、在外公館長表彰を授与した。式典には仏山市政府商務局局長も参加し、表彰を祝した。



■ 開幕式(上)、集合写真(中)、競技(下)の様子